



三宿中だより

N.O. 6
令和7年10月
世田谷区立
三宿中学校
校長 濱川一彦

令和7年度修学旅行 京都・奈良

第3学年

「三宿なら、^{きょう}今日とびきりに楽しめる」というスローガンを掲げた今回の修学旅行。10月13日～15日の3日間は、事前の曇り予報からの、快晴の3日間となり、生徒たちの修学旅行への意欲を反映したような天気となりました。1学期から、京都や奈良について調べ、班単位でどのような学びを実現するか話し合ってきました。むかえた修学旅行の最終日には、生徒たちの顔には疲労が見えたものの、確かな達成感も見て取れました。

前日指導では、「今まで学び、経験したことの形を整える旅であってほしい。」という思いを生徒たちには伝えていました。学校から離れ、京都や奈良といった見知らぬ土地での経験は、生徒たちに様々な成果や課題を意識させるよい機会であったように思えます。集団で生活することの難しさや、リーダーとして皆をまとめることの難しさ、事前の計画をもとに柔軟に行動することの難しさ、さまざまなことを感じていたことが事後アンケートの振り返りから見られました。そうした思いが今後の彼らの成長を促してくれることを期待しています。

3年生も折り返し地点となりましたが、これからの中学校生活や行事の中で三宿中の後輩たちに何が遺せるのかを考え、一丸となって頑張ってくれることを楽しみにしています。





～三宿中Life～



◎職場体験

2年生は、10月1日（水）から3日（金）までの3日間、職場体験を行いました。「キャリア未来デザイン学習」として、1年次に「職業調べ」に取り組み、働くことの意義について考え、世の中にある多種多様な職業について理解を深めました。2年次では「職場体験」を中心に据え、これまでに、自分の適性を知ることや職業人の話を聞く会などを通して、実際に社会に出て働く心構えを作っていました。

今年度は、53の事業所にお世話になりました。飲食店・保育園・スポーツジム・ペット施設・警察署等、それぞれの体験場所で、生徒は真剣かつ楽しそうに仕事に取り組んでいました。地域の方々の御協力の下、貴重な経験をさせていただき、大きな学びを得ることができました。



◎世田谷区立中学校陸上競技大会

10月2日（木）に世田谷区立中学校陸上競技大会が行われました。本校からは16名の生徒が、三宿中学校の代表として出場しました。

約2週間の練習期間では、スタートやバトン練習など各自で考えながら練習に取組み、本番を迎えるました。当日の最後まで諦めず走る姿、跳躍する姿は、とても立派でした。また、仲間を一生懸命に応援する姿も立派でした。



◎表彰・報告

☆バレーボール部

令和7年度世田谷区南地区女子バレーボール新人大会 第2位

☆ソフトテニス部

第2ブロックソフトテニス新人大会 女子団体 優勝

☆第75回世田谷区立中学校陸上競技大会

女子共通走り幅跳び 第6位

☆11月の主な予定

日	曜	予 定	日	曜	予 定
4日	火	カジュアルデー	17日	月	期末考査(20日まで)
7日	金	避難訓練 2年実力テスト	21日	金	専門委員会
10日	月	全校朝礼	23日	日	英語スピーキングテスト(3年)
11日	火	セーフティ教室	25日	火	代表委員会